

Pelestari Pecinta Lingkungan Desa Kelubi Beltim Juara 2 Nasional, Yono cahyono: Kita Berharap Ini Bisa Jadi Energi

Updates. - [SELARASNEWS.COM](https://selarasnews.com)

Aug 22, 2023 - 09:13



BELITUNG TIMUR - Kelompok pemuda pecinta alam Desa Kelubi KEPPAK berprestasi dengan capaian meraih predikat juara 2 (dua) tingkat Nasional dalam katagori Wana Lestari atas pengelolaan pelatarian hutan kemasyarakatan sejumlah 385 hektar di Desa Kelubi.



Piala dan piagam diberikan oleh kementerian lingkungan hidup dan kehutanan No: SK.883/MENLHK/P2SDM/PEG.7/8/2023, pada saat peringatan HUT RI ke-78 pada tanggal 17 Agustus 2023 kepada kelompok pemuda pecinta alam Desa Kelubi Kecamatan Manggar Kabupaten Bitung Timur Provinsi Bangka Belitung.

Yono Cahyono Kepala UPT KPH Gunung Duren Kabupaten Belitung Timur usai audensi dengan Bupati Belitung Timur mendampingi kelompok KEPPAK Desa Kelubi Pecinta alam pelestari lingkungan, Senen (21/8/2023).

"Kelompok kemasyarakatan tersebut mendapat apresiasi dari Kementerian dari pemerintah Kementerian Lingkungan hidup dan Kehutanan kepada kelompok yang dinilai berperan ikut serta dalam mengelola kawasan hutan dan melestarikan hutan. Alhamdulillah untuk Kabupaten Belitung Timur kelompok KEPPAK yang kita usulkan dan mendapatkan predikat juara 2(dua) Nasional yaitu kelompok pemuda Desa kelubi" ujar Yono ketika dikonfirmasi awak media usai mendampingi audensi ke Bupati bersama Kelompok KEPPAK Desa Kelubi.

Dikatakan Yono ini merupakan prestasi tertinggi bagi kelompok pengelola hutan kemasyarakatan dan sebelumnya belum ada, ini kebanggaan bagi masyarakat Belitung Timur atas pencapaian dari kelompok kemasyarakatan Desa Kelubi.

"Kelompok pelestari hutan kemasyarakatan (HKm) KEPPAK kita harapkan bisa menjadi contoh bagi masyarakat, karena kita berharap bisa menjadi energi bagi kelompok-kelompok yang lain di Belitung Timur untuk dapat dan bisa yang lebih baik lagi daripada apa yang dicapai oleh kelompok Pecinta HKm Desa Kelubi" ujar Yono berharap.(Helmi M Fadhil).